

Concert de Jean-Yves Rigaudière, le chanteur facétieux

Jean-Yves Rigaudière à l'accordéon et aux guitares, accompagné d'un contrebassiste, a entraîné le public des mardis musicaux dans un florilège de chansons françaises. Convoquant les grands anciens (Brassens, Aznavour et d'autres), le chanteur facétieux a poussé quelques titres du groupe « Aurillac-sur-mer ».

Chansons canailles, chansons de bistrot, chansons à boire et à manger, à rire aussi, matinales d'ironie, d'humour et d'un regard satyrique sans concession sur le département, son chef-lieu, ses misères et aussi ses atouts. ■



IRONIE. Jean-Yves Rigaudière a du talent sans concession.